

PCR decide mantener la calificación de “A+” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC”.

Ciudad de Quito (Junio 28, 2021): El Comité de Calificación de Riesgo de PCR acordó mantener la calificación de “A+” con perspectiva Estable a la **Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC”**. La calificación considera la amplia experiencia y trayectoria que posee la institución, concentrando sus actividades de intermediación financiera con empleados del Ministerio de Educación y Cultura. Al cierre del primer trimestre del año 2021, se resalta un adecuado manejo del riesgo de liquidez y solvencia por parte de la entidad, mostrando el compromiso de la institución para respaldar sus operaciones en tiempos de incertidumbre macroeconómica e inestabilidad social. De igual manera, la entidad mantiene buenos indicadores de mora y cobertura, los cuales mejoran en el último año apoyados por la aplicación de las normativas emitidas por el Órgano Regulador a causa de la pandemia. Cabe resaltar que la entidad continúa registrando bajos niveles de colocaciones, sin embargo, se están implementando nuevas estrategias de captación. Por último, los resultados de la entidad reflejan una considerable mejora anual; comportamiento que se explica por la contracción de provisiones y el adecuado manejo del gasto operativo.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura cuenta con una amplia trayectoria en su mercado natural con una amplia experiencia en el mercado. Tomando la clasificación efectuada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS), se ubica en el segmento uno y mantiene sus operaciones en las ciudades de Quito, Ibarra y Santo Domingo; por otra parte, la institución es una Cooperativa cerrada que se dedica en un 100% a la concesión de créditos de consumo prioritario para sus socios

A marzo de 2021 Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC” Ltda. se encuentra en el segmento 1 de cooperativas del país y se ubica en la posición veinte y tres respecto al total de activos del segmento 1, con una participación de 1,43%, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 198,24 millones. De igual forma, la entidad ocupa posición número veinte y seis del ranking con relación a pasivos, con una participación de 1,28% y la posición catorce con relación al patrimonio con una participación del 2,46%. Adicionalmente, se debe mencionar que la entidad financiera posee el 3,63% de los resultados del sistema con US\$ 676,81 mil durante el primer trimestre del año 2021, ocupando posición nueve del ranking emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria.

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista Principal
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.